



## Feuerwehr Muotathal

### Neuerungen Kontrollfahrten

Wie in den Herbstübungen schon erwähnt gibt es eine Neuorganisation der Kontrollfahrten. Neu haben wir 2 leichte Fahrzeuge bis 9 Plätze (inkl. Fahrer) und 2 schwere Fahrzeuge über 3.5t. Gesamtgewicht. Nun müssen vier Fahrzeuge bewegt werden und somit kommt jeder Feuerwehrmann in den Genuss einer Kontrollfahrt.

Neu gehen 2 Fahrer zusammen mit dem TLF und dem Pikettfahrzeug auf Übungsfahrt.

und eine Woche später gehen

2 Fahrer (Autoausweis) mit dem Mannschaftstransporter und dem Atemschutzbus auf Übungsfahrt.

Da auch in der Feuerwehr der Ökologische Gedanke Einzug gehalten hat und wir ja im Digitalen Zeitalter sind, bekommt ihr zum Letzten mahl die Kontrollfahrtenlisten in Papierform.

In den folgenden Jahren wird auf den Papierkrieg verzichtet.

Ihr könnt auch alle Listen im Lodur ansehen. Man gibt im Internet [www.lodur-sz.ch/muotathal](http://www.lodur-sz.ch/muotathal) ein und drückt das Symbol Lupe (Fliegenklatsche), dann findet man alle wichtigen Informationen.

Zu der Fahrerübung werden weiterhin nur die schweren Fahrer, also Fahrer die ein Fahrzeug über 3.5t Gesamtgewicht lenken dürfen, eingeladen. Für die leichten Fahrer gibt es keine zusätzliche Übung.

Für euer Verständnis und Einsatz bedanke ich mich.

Mit freundlichen Grüßen

Mot.-Of. Oblt. Betschart Beat